

PRESIDENTE LAGOS SE COMPROMETIÓ A CREAR NUEVAS UNIVERSIDADES PARA TRABAJADORES

Al inaugurar el nuevo edificio de INFOCAP o "Universidad del Trabajador", el Primer Mandatario respaldó la petición del padre Felipe Berríos de llegar con capacitación a las ciudades de Concepción y Antofagasta.

Con la nueva infraestructura hoy estrenada en la comuna de San Joaquín, INFOCAP podrá capacitar 300 personas más de las 600 que hasta hoy lo hacían.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto a su señora, Luisa Durán, y la Ministra de Mideplan, Alejandra Krauss, inauguró esta tarde el nuevo edificio de INFOCAP o Universidad de Trabajador, en la comuna de San Joaquín.

En la oportunidad, el padre jesuita Felipe Berríos, uno de los creadores y ex director del establecimiento, le solicitó al Presidente Lagos levantar dos INFOCAP más: uno en Concepción y otro en Antofagasta. "Yo le digo sí; aquí en el Presidente va a tener alguien con quien trabajar", dijo. Así, el Mandatario nombró, a su vez, al sacerdote a cargo de estos dos nuevos proyectos. "Así vamos haciendo, entre todos, un país que tira pa' arriba a partir de la voluntad de todos", afirmó.

La infraestructura de más de 1.300 metros cuadrados, albergará unos 300 nuevos estudiantes, completando así cerca de 900 trabajadores que año a año se capacitan en esta "Universidad del Trabajador" para poder acceder a al mercado formal de trabajo.

"El país está creciendo, pero no está creando suficientes empleos y lo que queremos es un país que, junto con crecer, cree más puestos de trabajo. Eso significa tener que capacitar más porque el mundo requiere más conocimiento", explicó el Mandatario. Señaló, además, que este año se han especializado cerca de 450 mil trabajadores, un 30% más que a igual fecha del año pasado, gracias al esfuerzo que ha desarrollado el Gobierno a través del SENCE.

Este proyecto, que funciona desde 1984, está destinado a la capacitación de personas mayores de 18 años de escasos recursos. De esta forma, imparte los oficios de carpintería metálica, instalación eléctrica y sanitaria, gastronomía, edificación, corte y confección y peluquería, además de alfabetizar y completar la educación básica para adultos en forma simultánea a sus cursos.

Para llevar a cabo su labor docente, INFOCAP cuenta con profesores de planta y la ayuda desinteresada de más de 500 jóvenes que llegan hasta el establecimiento para colaborar en el proceso de aprendizaje de quienes allí estudian. A través del encuentro de unos y otros se cumple otro de los objetivos de esta Universidad del Trabajador, como es crear una instancia de diálogo y acercamiento entre los chilenos más pobres y aquellos que se preparan como profesionales.

"Aquí lo que se respira es un aire de solidaridad y de entender que se sale adelante entre todos; no hay soluciones individuales", afirmó el Primer Mandatario luego de realizar un recorrido por las nuevas instalaciones.

INFOCAP cuenta, además, con dos pequeñas sedes: una en la ciudad de Coquimbo y otra al interior de la Penitenciaría, la que permite aprender un oficio, trabajar y obtener una remuneración a personas privadas de libertad.